

南武地域同胞情報誌
2015年 9月 1日発行
(毎月1日発行)
累計第108号

南武 동포 동네

NAMBU TONGPO TONGNE

南武同胞生活相談総合センター
〒211-0063 中原区小杉町1-526
TEL : 044-722-0724
FAX : 044-733-0188
Eメール : nambuchibu@gmail.com

第8回 夏遊び開催!!

雨天でも約170名が集り楽しみました!

2015年8月30日(日) 南武朝鮮初級学校
運動場・体育館

主催:第8回《夏遊び》実行委員会

南武青商会・朝青南武支部・南武朝鮮初級学校・
総聯支部・女盟支部(バンウルキッズ)・アボジ会・オモニ会



夏休み最後の楽しみに!

毎年恒例の南武青商会主催「夏遊び」が南武朝鮮初級学校にて行われました。今年は雨降る中でしたが、体育館での催しと焼肉に170名が集まり楽しく過ごしました。

1部では、体育館でドッチボール大会を行い、2部の出店ではカキ氷店や射的、スーパーボールすくい、輪投げなどを楽しみました。

3部の焼肉も運動場に張ったテントの下で降り注ぐ雨にも負けず(?)、交流も深められました。

また、今回は川崎市教育委員会に声をかけ夏遊び3部に32名もの川崎市の教職員の方たちが参加し、南武教職員との交流会も行うことが出来ました。

南武青商会では子どもたちの「子どもたちと南武同胞社会の活性化のために!」のスローガンの下、年間を通じて活動を活発に行っています。

この間、準備に尽力してきた漢字、会員の皆さん、実行委員の皆さん本当にお疲れさまでした!

コマッスンミダ(^ ^)



拡声器放送中断、準戦時状態も解除で合意

* 朝鮮新報記事より抜粋

北南高位級緊急接触

朝鮮中央通信によると、朝鮮半島の軍事的緊張をめぐる北南高位級緊急接触が24日に妥結した。

22日から24日にかけて板門店で行われた北南高位級緊急接触で双方は、計43時間以上交渉を行い、軍事的対決と衝突を防ぎ、関係の発展を図るうえで提起される原則的問題を真摯に協議した。

△6項目の合意を明記した共同報道文(内容)

- ①北と南は、北南関係を改善するための当局会談を平壤、またはソウルで早期に開催し、今後各分野の対話と協商を行っていく
- ②北側は、最近、軍事境界線非武装地帯南側地域で発生した地雷の爆発で南側軍人たちが負傷したことについて遺憾を表明する
- ③南側は、不正常な事態が生じない限り、軍事境界線一帯ですべての拡声器放送を8月25日12時から中断する
- ④北側は、同時に準戦時状態を解除する
- ⑤北と南は、今年の中秋を契機に離散家族・親せきの面会を行い、今後続けていくことにし、そのための赤十字実務接触を9月初めに行う
- ⑥北と南は、多様な分野での民間交流を活性化するというもの

北南高位級緊急接触には、北側から朝鮮人民軍の黄炳瑞総政治局長と朝鮮労働党の金養建書記、南側から青瓦台の金寛鎮・国家安保室室長と洪容杓・統一部長官が参加した。

今回の北南高位級緊急接触は、朝鮮半島の軍事的緊張が高まる中で行われた。

発端は、南朝鮮軍が最近、軍事境界線非武装地帯南側地域で発生した地雷爆発事件(4日)を北の犯行であると決めつけ、全前線で対北拡声器放送を11年ぶりに再開したこと、さらには20日午後、人民軍が南側に砲弾1発を発射したというありもしない事実を口実にして、前線中西部にある民警哨所を目標に砲弾射撃を行い挑発したことだった。

20日、人民軍総参謀部は南朝鮮国防部に対し、同日17時から48時間以内に対北拡声器放送を中止し全ての心理戦手段を全面撤去しなければ強力な軍事的行動に移行するとの最後通牒を送った。

同日深夜には南側の砲撃挑発によって醸成された情勢と関連して金正恩第1書記の指導の下、朝鮮労働党中央軍事委員会非常拡大会議が緊急に行われた。第1書記は会議で、前線地帯に準戦時状態を宣布することに関する人民軍最高司令官命令を下した。

翌21日、北側は北南高位級緊急接触を行うことを南側に提案した。

朝青結成60周年記念大会

2015年8月2日(日)
朝鮮大学校

朝青結成(1955年8月1日)60周年記念大会が2日、朝大(東京・小平市)で開催され、各地750余人の朝青員、関係者の参加のもと盛大に祝った。

大会では総聯中央の南昇祐副議長があいさつに立ち、朝青員たちが総聯の代を継いでいく立派な継承者として準備することが重要だと述べ、秋の朝青結成60周年記念同胞青年祝典を輝かせようと呼びかけた。

朝青中央の金勇柱委員長は報告で、朝青が在日朝鮮青年運動史に高貴な伝統と業績を刻んできたことと強調し、総聯の新たな全盛期を拓いていくための活動を提示した。

大会ではまた、日本青年団協議会副会長、中央青商会会長、留学同中央委員長が祝辞を述べ、在中朝鮮人総聯合会をはじめとする各機関から寄せられた祝電が紹介された。朝青神奈川・川崎支部委員長、朝青朝大委員会副委員長、朝青大阪・生野西支部委員長、朝青東京都本部委員長が決意を込めて討論を行った。

大会に続いて2部記念公演、3部交流会が行われた。

また、第1研究棟1階多目的室で「朝青結成60周年記念写真展示会」が行われた。



朝青南武&大田&町田支部合同パダモイン開催

夏だ！海だ！BBQ だあ～！

同胞が運営する辻堂ビーチハウスで。

8月9日(日)に辻堂ビーチハウスにて朝青南武・大田・町田支部合同パダモインが行われ、ここに38名(南武20名)の朝青員が集い盛大に開催されました。地域は違えど、隣接する支部同士、今後も交流を深めていこうと話されました。パダモインは終始楽しい雰囲気の中で行われ、素晴らしい夏の思い出を作ることが出来ました。



第54回横浜市長杯争奪 日朝親善サッカー横浜記念大会

「第54回横浜市長杯争奪 日朝親善サッカー横浜大会」が8月29日、横浜市の三ツ沢陸上競技場とニッパツ三ツ沢球技場で行われた。大会は一般社団法人横浜サッカー協会と在日本朝鮮人神奈川県体育協会の共催で、サッカーを通じて日朝両国民の友好を深めるために毎年開催されている。

横浜サッカー協会の氏平祐輔会長をはじめとする大会関係者と日本市民、総聯神奈川県本部の李栄勲委員長、神奈川県協会の崔哲会長、在日本朝鮮人体育連合会、在日本朝鮮人サッカー協会役員、県内の同胞や朝鮮学校生徒らが観覧した。会場にはテレビ神奈川や神奈川新聞が取材に訪れるなど、地域の高い関心を集めた。



試合前に両チームの選手たちと大会関係者で記念撮影を行った。

大会メインのFCコリアと横浜市社会人選抜の試合では、素早いパス回しからたて続けに2点を奪ったFCコリアがそのまま点差を守りきり、2-0(前半2-0)で勝利し横浜市長杯を手にした。

マイナンバー制度直前対策セミナー

あなたにもマイナンバー！いよいよはじまります。
(社会保障・税番号)



今年10月
通知直前!!

赤ん坊からお年寄りまで、
学生さんもサラリーマンも、
個人事業主から大企業まで、
すべての人にかかわる制度です。
この機会に正しく理解しましょう!

住民票に記載されている住所地に
みなさんの「マイナンバー」が届きます!!

- ・マイナンバー制度の基礎知識
- ・銀行取引、税金申告にも必要なマイナンバー
- ・通知がめられる注意点
- ・今後のスケジュール
- ・質問応答

南武商工会が専門家を招き、
地域同胞の皆様に丁寧に解説



講師：税理士 岡田俊明 先生

青山学院大学大学院法科研究科招聘教授
1950年、北海道生まれ。新宿、渋谷、京橋、麹町、芝罘など
都区内の税務署に勤務。特別国税調査官(個人担当)として、
大口資産家、国際課税、政治家などの調査事務に従事。
2010年6月税理士開業。

日時：9月27日(日) 午後3時
セミナーは1時間30分を予定しています。(受付/開場 14:30)

場所：南武同胞生活相談総合センター 3階
川崎市中原区小杉町1-526 TEL.044-733-0183

参加費：無料

在日本朝鮮神奈川県南武商工会
川崎市中原区小杉町1-526 TEL.044-733-0183

4コマ漫画
南武美ちゃん
no.60



朝鮮で標準時間適用スタート
8月15日0時から

朝鮮で標準時間が適用された。
同日午前0時(旧時間午前0時30分)
平壤天文台の国家標準時計に合せ
て「平壤鐘」が鳴り響いた。
「平壤時間」と命名され、東経127
度30分基準とする時間(従来の時間
より30分遅い時間)を朝鮮の標準時
間と定め、15日から適用された。
これから共和国に行かれる際は、
時計の調整をお忘れなく!
平壤タイムとして親しみを込めて呼
んで頂きたい(笑)

【お問合せ】は南武商工会、
又は支部までご連絡下さい。

9月予定	行事(予定)
2日(水)	総聯南武支部常任委員会(19:00)
5日(土)	コリアングルメフェスタ(~6日)
9日(水)	南武・川崎合同チャリティゴルフコンペ
11日(金)	高麗会ミニデイ(11:00)
12日(土)	関東大震災神奈川追悼会
13日(日)	第2回 ハナカップ(フットサル大会)
14日(月)	女盟支部常任委員会(11:00)
16日(水)	南武商工会理事会(18:00)
17日(木)	サランフェスタ実行委員会、南武青商会幹事会
20日(日)	神奈川中高運動会
26日(土)	南武学校敬老モイム(11:00) 神奈川吹奏楽団演奏会(17:30)
27日(日)	南武商工会セミナー(14:30)
30日(水)	高麗会役員会(11:00)